
Autohaus LUFT, Eschborn
Beitrag von „Thanandon“ vom 11. Dezember 2004 um 10:14

Grüß Dich und freut mich das das alles so super geklappt hat. So macht das doch Spass oder?

Obwohl eines muss ich mich doch fragen: Die Deutsche Bank hat keinen Vertrag bzw
abkommen mit VW sondern mit DC. Auch die Firmenwagenflotte läuft alleine über DC. Machts
ja nichts Hauptsachen Dein Dicker läuft und läuft und läuft......

@ Eric

Hoffentlich wird das besser als mit Deinem Audi!!!

Freue mich auch auf Deinen Erfahrungsbericht, denn wie wir ja wissen sind die
Erfahrungsberichtewe im AH Luft auch unterschiedlich. 

Im enddefekten ist das Wichtigste, dass das Auto (in diesem Fall Deins) wieder flott und heile
gemacht wird! Eines kann ich aber nicht verstehen: Warum nicht über VW ins RMSC?

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1730-autohaus-luft-eschborn/?postID=19687#post19687
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